

東の窓

目に美しく
耳に美しく
心に美しく



令和2年(2020年) 8月20日 第5号

2学期が始まりました

子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。19日間という短い夏休みでしたが、しばらくぶりを見る子どもたちの姿は、一回り大きくなったように感じました。それは、子どもたち一人ひとりが充実した夏休みを過ごし、自信をつけたからではないかと思えます。

夏休み中、大きな事故やけがもなく子どもたちが過ごすことができたのも、保護者の皆様や地域の皆様のおかげであると感謝しております。

2学期は学習や運動に最適な季節です。「実りの秋」として、稲穂や果実の実りのように、子どもたちが努力して取り組んだことが実を結び、子どもたちの力を「伸ばすこと」ができ、「できることが増えた」2学期にしてまいりたいと思います。

今年のように先行きが不透明なときだからこそ、分からないことに心を縛られすぎないようにして、目の前の今やること、やるべきことを、一つひとつきちんと誠実にやり遂げていくことが大切だと思います。そうすることで、気がつけば、難しいことも解決したり乗り越えられたりできると考えます。

『With コロナ』といわれる今、手洗いの徹底、マスク着用、3密を避ける等、新しい生活様式を引き続き実践しながら、全ての子が確かな力をつけ「やる気」あふれる2学期となるよう指導に努めていきます。今学期もご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。



暑い時期における登下校への配慮等について

- 気温や天候等により、下校が危険と判断した場合は、安全に帰宅できると判断するまで、教室等の安全な場所で待機してもらうこともあります。その場合には、学校緊急メールでお知らせします。
- マスクは、登下校中や体育等の学習中は外すことも可としていますが、「近距離での会話を控えること」や「前後およそ1mの間隔をしっかりとること」を引き続き指導します。
- 必要に応じて、直射日光を避けるため、登下校時に各自傘（記名）を使用いただいても結構です。その際には、安全に使えるようにご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。
- 冷感マフラーやネッククーラー等（記名）について、登下校中に限って、熱中症対策のためのものであれば、身につけてもらっても結構です。
- 大きめの水筒にお茶を多く持たせてください。
- 児童の下校時には、学校でもできる限りパトロールや立哨を行います。